

Android domina el mercado venezolano de teléfonos inteligentes

Autor Administrator

Thursday, 19 de November de 2015

Modificado el Thursday, 19 de November de 2015

En el país hay 12,2 millones de teléfonos inteligentes, de los cuales casi la mitad tiene el sistema operativo de Google

Del total de teléfonos inteligentes que hay en el país, 45,25% tiene sistema operativo Android de Google, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) al segundo trimestre del año.

Según el informe, en Venezuela el parque de smartphones es de 12,2 millones de dispositivos.

Los siguientes sistemas operativos más utilizados son BlackBerry OS (26,08%), iOS de Apple (20,99%) y Windows Phone (4,04%).

La cantidad de suscriptores con teléfonos celulares inteligentes se incrementó 19,5% entre abril y junio, en comparación con el mismo lapso del año pasado, se muestran los datos de Conatel.

Para el organismo, los teléfonos inteligentes son "aquellos que poseen capacidades de realizar actividades semejantes a las de una minicomputadora, poseen el soporte completo al correo electrónico y con una mayor conectividad que un teléfono móvil convencional".

Los suscriptores con smartphones generaron un tráfico de datos en el segundo trimestre de este año de 13.659,63 millones de terabytes, 76% más que en el mismo periodo del año pasado. Un terabyte (TB) equivale a 1.048.576 Megabytes (MB).

Conatel precisa que el consumo mensual promedio de datos por usuario es de 390,09 MB.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/tecnologia/dispositivos/android-domina-el-mercado-venezolano-de-telefonos-.aspx>